



AMAG Automobil- und Motoren AG
SEAT Kommunikation
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 98 08 / Telefax 056-463 95 35
E-mail seat.pr@amag.ch / martina.bumbacher@amag.ch
Internet www.clubseat.ch / www.seat.ch / www.amag.ch



Eine Marke der Volkswagen Gruppe

Medien-Information
Information aux médias
Informazione ai media

SEAT Kommunikation / August 2010

SEAT Treffen

emoción'10 – Schweizer SEAT Treffen findet zum vierten Mal statt

Am 29. August 2010 geht in Tuggen (Schwyz) die vierte emoción über die Bühne. Als einziges SEAT-Treffen der Schweiz zieht die emoción neben SEAT-Fahrern und Fans aus der ganzen Schweiz und dem angrenzenden Ausland jedes Jahr viele Schaulustige an.

Das einzige und reine SEAT-Tuning-Treffen mit Teilnehmern aus der ganzen Schweiz und dem angrenzenden Ausland, findet am 29. August 2010 in Tuggen SZ statt. Bereits zum vierten Mal treffen sich SEAT Fans und Freunde zum jährlichen SEAT Treffen - „emoción'10“. Gemäss den Erwartungen werden am diesjährigen Treffen wieder über 100 Fahrzeuge in verschiedenen Kategorien von einer professionellen Jury begutachtet und bewertet werden können. Emoción'10 ist das einzige Auto- und Tuning Treffen in der Schweiz, bei dem nur SEAT Fahrzeuge zu sehen sind.

Seit dem ersten SEAT Treffen im Jahre 2007 lassen sich jedes Jahr mehr SEAT Fans und Besucher von den getunten Fahrzeugen inspirieren. Das emoción'10-Treffen findet am Sonntag, 29. August 2010 auf dem Areal des Verkehrszentrums in Tuggen SZ statt. Nebst dem Tuning-Wettbewerb sorgen ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm und eine Festwirtschaft für den passenden Rahmen.

Der WTCC-Rennfahrer und SEAT Ambassador Fredy Barth wird als Moderator durch den Anlass führen und für Stimmung sorgen. Während des ganzen Tages können die aktuellen SEAT-Modelle Probe gefahren werden sowie die neuesten Games im Playstation3-Corner ausprobiert werden. Als spezielle Attraktion ist die Live-Übertragung des Formel-1 Grand Prix aus Belgien zu erwähnen.

Wie gross das Interesse der emoción ist, zeigen ein paar Zahlen aus dem vergangenen Jahr. Gemeinsam verfügten die ausgestellten Fahrzeuge über mehr als 26'000 PS. Insgesamt wurden von Moderatorin Christina Surer über 40 Pokale überreicht. Den Pokal für den am weitesten angereisten Teilnehmer ging nach Österreich. Ein SEAT-Fan hat 642 km auf sich genommen um letztes Jahr dabei sein zu können. Als grösster Club wurde der Cupra-r.ch Fanclub ausgezeichnet, der mit 25 Fahrzeugen an der emoción'09 vertreten war.

Programm:

10.00 Uhr Öffnung des Areals
bis 12.00 Uhr Anmeldung zum Tuning-Contest
ca. 16.00 Uhr Preisverleihung
17.00 Uhr Ende der Veranstaltung

Weitere Informationen unter www.emocion-treff.ch

Für Fragen und weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Automobil- und Motoren AG
Martina Bumbacher, PR Manager SEAT
Tel. 056 463 98 08 / Email: martina.bumbacher@amag.ch